



- 600 m : Grande section de Mmes Caramel-Roch
- 750 m : CP de Mme Calvet
- 950 m : CE1 de Mme Achard
- | 100 m : CE2 de Mme Delahaye
- | 300 m : CMI de Mme Desmons
- | 500 m : CM2 de Mme Delgado

Saint Mathieu Athlétique : réussite totale pour le stage d'athlétisme des jeunes

Pendant une semaine, **35 jeunes de la section "piste" du club ont participé à un stage en Espagne**. L'infrastructure du stade de Cambrils, le matériel à disposition, l'enseignement de huit entraîneurs confirmés, ainsi qu'une logistique de quinze adultes accompagnants, tout était au rendez-vous pour que les jeunes sportifs puissent pratiquer leurs disciplines dans de bonnes conditions.

En fin de stage, ils ont participé à une compétition internationale et ont porté avec fierté les couleurs du Saint Mathieu Athlétique sur les plus hautes marches du podium. **Les jeunes du Saint Mathieu Athlétique remercient les commerçants, artisans, entrepreneurs de Saint Mathieu de Trévières et les donateurs anonymes** pour leur générosité, et leur dédient leurs excellents résultats.

